

PIEZA DEL MES

PALMEROS Y BAILAORES EN LA CERÁMICA DE HASTA REGIA

Ponente: **Dra. Macarena Bustamante Álvarez**

Arqueóloga. Universidad de Granada

La pieza del mes versa sobre un fragmento de cerámica sigillata itálica procedente de Hasta Regia. El interés del fragmento, además de su procedencia itálica, radica en que presenta una compleja representación en la que se observa un danzante con unos címbalos.

A lo largo de la conferencia se desglosarán algunos aspectos de la pieza que atañen a su soporte, origen o significación.

De igual modo, la presentación precede por unos días la celebración del XXIX Festival de Flamenco de Jerez siendo la escena representada una clara evocación de esta peculiar manifestación cultural tan nuestra.



8 de febrero, 12.00 h
Museo Arqueológico Municipal de Jerez

Duración aproximada: 45 minutos
Asistencia libre y gratuita hasta completar aforo